

Nace DFDS Logistics Ibérica

El **Grupo Suardíaz** y el proveedor de servicios logísticos danés DFDS han creado la sociedad DFDS Logistics Ibérica, en cuyo capital participan, respectivamente, con el 49% y el 51%. El objetivo de esta nueva sociedad es desarrollar las actividades de agencia y servicios "door-to-door" entre la Península Ibérica y los mercados en los que DFDS opera de forma consolidada.

Desde hace nueve años, Suardíaz - líder en el sector marítimo a nivel nacional e internacional - y DFDS -líder en el norte de Europa en servicios integrados de shipping y logística- prestan un servicio lo-lo de contenedores "door-to-door", con cuatro salidas semanales (lunes, martes, jueves y viernes), entre Bilbao y los puertos de Bristol, Liverpool, Dublín y Greenock. En este proyecto denominado DFDS

Suardíaz Line (DSL), cada uno participa al 50%.



Fuente: Boletín Puerto de Bilbao nº 68 (marzo 2015)